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PERNIGOTTI Massimo 
 
Il mio intervento sarà relativamente breve. Diciamo che ognuno ha i suoi 

“cavalli di battaglia” e, da un bilancio,  verifica determinate partite.  
In sostanza, volevo riportare l'attenzione su cose che credo di non avere trovato 

in questo bilancio, ma che mi sembra  che siano state  già espresse. Quindi richiamo 
l'attenzione per il prossimo bilancio, oppure qualcosa mi è sfuggito.  

Nella sostanza, alcune questioni sono state esposte quest’estate a mezzo stampa 
dal “Corriere Mercantile”: “Strutture espositive di Calvari  alla Provincia. La voce  è 
circolata con insistenza ieri durante la visita alla fiera del Presidente Alessandro 
Repetto”.   Credo che questa sia una partita importante, la vedo  annunciata a mezzo 
stampa, ma ancora non mi sembra che compaia in questo bilancio. Ma immagino che 
la vedremo prossimamente. Ma siccome  è qualcosa di molto importante, mi 
piacerebbe sapere a che punto siamo, anche perché, rispetto alle scelte intraprese 
all'inizio dell'anno, voglio ricordare che ci sono ancora dei fornitori che, dal 2006, 
devono essere pagati.  

Le stesse richieste sono  per sapere a che punto  siamo per quanto riguarda 
l’annuncio che è stato  fatto, in questo caso, direttamente dall'assessore Puttini,  
sempre sul “Mercantile” il  16 settembre 2008: “Quattro milioni per la messa a   
norma delle scuole, fondi all’asta per le case cantoniere”. Anche in questo caso non 
so se ci sia questa partita nel bilancio, forse sarebbe il caso di andarci cauti, visto l'iter 
in corso. Vorrei sapere  qualcosa di più su questo argomento. Grazie. 
 


